
 
 

第 1268 回 通常例会報告 

2011 年 1 月 20 日 12：15 岐阜会館

 司 会 L.古田 さよ子

ゲスト・ビジターのご入場 会員 MERL・接待委員長 L.堀 三三男

開会ゴング 会 長 L.田中 正臣

国旗に礼  
国歌ならびにライオンズヒム 斉唱  
ゲスト・ビジターのご紹介 幹 事 L.後藤 暢之

 岐阜大学学術国際部 国際企画課長 若宮広和様 

 岐阜大学学術国際部 国際企画課 課長補佐・留学生支援室長 渡邊昭彦様 

 岐阜大学教育学部 特別聴講生 ソーンパックディ・チョンティダー 様 （タイ） 
 岐阜大学地域科学部 特別聴講生 ウィタ・ヤルンシクン・ニラモル 様 （タイ） 
 岐阜大学工学研究科 修士 1 年 レ・ティ・トゥ・ハー 様 （ベトナム） 
 岐阜大学連合農学研究科 博士 2 年 ウマ・カエル・サルマ・カーナム 様 （バングラデシュ） 
  
会長挨拶 会 長 L.田中 正臣

 昨年末より全国各地の児童養護施設へランドセルやお金等が伊達直人

の名前を使ったりして、送られております。募金というのもありますが、

形が見えにくい。どのように使われているのかわかりにくい。 
現在は環境上保護を必要とする児童は、父母からの遺棄、虐待、離婚も多

い。社会が病んでおり、地域社会等が連帯し、見守っていく必要がある。

本日は、岐阜大学より４名の留学生をお迎えし、私どもより奨学金をお贈

りします。国に帰られたら日本との友好を深めて欲しいと思います。 
２０１０年～２０１１年度上半期財務報告 会 計 L.安達  勲

資料に基づいて説明。特別な点はないが、年末家族懇親例会での慈善鍋については理事会で協議されて

いる。 
食 事 懇 談 

  
委員会奉仕活動 国際プログラム委員長 L.村橋 宗男

 留学生支援室にお願いし、４名の方を選んでいただき今日贈呈することになりました。委員会としても

喜んでおります。本人の今後のため、日本との友好の絆となれば幸いです。岐阜大学への留学生は昨年五

月時点で、３４６名で出身は３０カ国その内アジアが３１２名で又中国が１８０名です。 
岐阜大学留学生への奨学金贈呈 会 長 L.田中 正臣

ゲストご挨拶 学術国際部 国際企画課長 若宮 広和様

 本日はお招きくださいましてありがとうございます。又留学生４名に対しても奨学金をいただきありが

とうございます。昨今の経済情勢に鑑み、この様な奨学金をいただき大変うれしく思います。ライオンズ

クラブが発展し今後もよろしくお願いします。夏季入学も有り今年１月現在３９２名が在籍しております。

アジアの人たちが日本で学びたい思いが強く、農業、工業分野で学んでおります。岐阜の地で学び、生活

 



 
し岐阜の良さを理解し、又母国に帰ってからも再度岐阜の地にみえる方もおります。岐阜の地は日本の真

ん中であり、暑くなく寒すぎもせずちょうど良い環境です。ぜひ４名のスピーチを聞いてあげてください。

学生スピーチ  ソーンパックディ・チョンティダー 様
チェンマイ大学から来ました。日本の文化や伝統に興味が有りました。

日本は経済の発展と伝統文化の調和が取れているのを学びたいです。苦労

したのは、日本の物価が高いことです。仲間に支えられ楽しい学生生活を

送っております。私は将来日本とタイの文化の交換の為の架け橋になりた

いと思います。   
 

ウィタ・ヤルンシクン・ニラモル 様 
海外に出るのは初めてです。日本に留学する事が出来大変嬉しいです。

日本語がまだ十分でない為にまだまだ勉強しなくてはなりません。体力と

精神力です。体力を維持する為には健康な生活が大事です。この奨学金が

戴け感謝しております。大切に使いたいと思います。 

レ・ティ・トゥ・ハー 様 
 
去年の４月にベトナムから来ました。経済情勢が厳しい中安心できし

っかり勉強していきたいと思います。 
 
 
 

ウマ・カエル・サルマ・カーナム 様 
今日本での生活を楽しんでいます。夫の奨学金だけでは家族の生活も

苦しいです。奨学金を戴き大変感謝しております。これからの活動に役

立てたいと思います。  
 
 
 
 
テールツイスターの登場 テールツイスター L.堀田 基和

世界の三大食事方法、世界の食事方法の広がり、手食の作法についての説明 
世界の民族５０億の内手食４０％、箸食３０％、ナイフ食３０％等のお話 

委員会報告  
 保健委員会 献血のお礼 
 俳句部会  例会終了後行います。 
 教育市民委員会 明日養護学校にて餅つきの会が行われます。参加よろしくお願いします。 
 高間ライオン 中部経済新聞配達されて無い方は事務局まで連絡ください。 
幹事報告 幹 事 L.後藤 暢之

会計報告 会 計 L.安達  勲



 
  ファイン・ドネーション 合計 ６２，２００円 

出席報告  紀之

会員 ７５名 出席会員 ６８名 出席率 ９０．７％ 前回の補正１００％ 
で 

スト・ビジターのご退場 会員 MERL・接待委員長 L.堀 三三男

 暢之 

２．１月１１日（火）９時３０分より１７時まで、企業献血キャンペーンが、ハビックス（Ｌ福村善光）

３．

で、実質的な献血者数の合計は１１０名様となり、当初の想

事務局にて、上半期財務報告について、会計Ｌ安達 勲、幹事

た。 

加されていま

れました。会員

に開催される、岐阜長良川ＬＣとの合同例会の打ち

呈をうけました。 

ました。通夜、葬儀への参列お願いします。 

となっているアクティビティーのひとつですので、多くの会員の方の

れます。 

５．エ ０，７２０個 

１，６５９ｋｇ （12/27 受付分まで） 

７．献血協力者 累計 ８７，０２４名（12 月末付け） 

会員募集中 皆様の情報・紹介をお願いいたします。

出席委員 L.長谷部

 正

また会う日ま  
閉会ゴング 会 長 L.田中 正臣

ゲ  
  
幹事報告                              幹 事     Ｌ後藤

１． １月９日（日）、初釜が、茶道部員参加のもとに、Ｌ大島恵子宅にて執り行なわれました。 

にて開催されました。 

１月１２日（水）９時３０分より１７時まで、会社献血キャンペーンが、大日コンサルタント（Ｌ篠

井力）にて開催されました。この２日間

定を大きく超える成果となりました。 

４． １月１３日（木）１０時３０分より、

Ｌ後藤暢之が、監査を行いました。 

５． １月１４日（金）６時３０分より、ル・シノワ・かわでにて、出席委員会が開催されまし

６． １月１６日（日）１０時より１６時まで、献血活動がマーサ２１にて開催されました。 

７． １月１６日（日）より２２日（土）までＬＣＩＦスタディー・ツアーにＬ中村明常が参

す。行き先はラオスで、学校の支援活動についてのスタディー・ツアーとなります。 

８． １月１７日（月）１８時より、会員増強プロジェクト懇話会が、かわらやにて開催さ

増強につきましては、広く一般会員の皆様のご協力を，切にお願い申し上げます。 

９． １月１８日（火）１３時より、２月１７日（木）

合わせ会が、事務局にて執り行なわれました。 

１０． 岩野田北小でエコキャップ回収が行われ、３万個を超えるキャップの贈

１１． 昨日 L野々村が亡くなり

委員会・その他のお知らせ 

１． １月２０日（木）１３時３０分より、俳句部会が、事務局にて開催されます。 

２． １月２１日（金）９時１０分より１２時３０分まで、｢お餅の会｣が岐阜特別支援学校にて開催されま

す。当クラブからは約２０名の参加を予定していますので、会員の皆様のご参加をお願いします。 

｢お餅の会｣は、当クラブの定番

ご参加をお待ちしています。 

３．１月２６日（水）９時４分より、ゴルフ部会の例会が、稲口Ｃ・Ｃにて開催さ

４．１月２８日（金）１８時３０分寒ブリ会が「かわらや」にて開催されます。 

コキャップ運動 現在までの累計 ２６６，２８０個    今期累計 ２１

ワクチン＝２６３．４人分 ＣＯ2＝

６．ライオンズレート・１ドル・８２円 

 

次回例会のご案内 ２月４日（金）１２：１５より 伊奈波神社にて 

記 録 後藤  正  文 責 洞口 隆英 


